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Asistentes: Carlos Mª Fernández Marcos, Mª Isabel Igeño Gónzalez, María Jesús Lorenzo Benayas, 
Faustino Merchán Sorio, y José Antonio Tapia García y Antía Domínguez Graña. 

Excusa asistencia: Mª Jesús Andrade Gracia, Luis Gómez Gordo, Ana Lourdes Oropesa Jiménez, Rosa Mª 
Román Cillán. 

Siendo las 16:30 horas del 9 de diciembre de 2020 se reúne la Comisión de Calidad del Grado en Bioquímica 
(CCGB), mediante videoconferencia, con el siguiente orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión del 23/11/2020. 

2. Estudio y aprobación si procede de las propuestas de modificación al Grado en Bioquímica realizadas por 
departamentos y alumnos. 

3. Planificación de la elaboración del informe del Grado correspondiente al curso 2019-2020. 

4. Ruegos y preguntas. 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión del 23/11/2020. 

Se aprueba por unanimidad. 

2. Propuestas de modificación al Grado en Bioquímica. 

Se ratifican las modificaciones aprobadas en la anterior reunión y no se aprueban nuevas propuestas de las 
sugeridas por departamentos y alumnos, por considerarse inviables. 

3. Planificación de la elaboración del informe del Grado correspondiente al curso 2019-2020. 

Se discute la organización del trabajo de elaboración de la memoria, distribuyéndolo entre los distintos 
miembros de la Comisión y se discute el plan de mejoras. Se emplaza a los miembros de la Comisión a 
presentar sus contribuciones a la Memoria antes de las vacaciones de Navidad para elaborar un borrador que 
pueda ser aprobado en la segunda o tercera semana de enero. 

4. Ruegos y preguntas. 

Los representantes de alumnos solicitan que se hagan las encuestas de profesorado correspondientes al 
segundo cuatrimestre del pasado curso 2019-2020 y al primer cuatrimestre de curso 2020-2021. J. A. Tapia y 
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otros miembros de la Comisión indican estar de acuerdo con que sería bueno poder contar con estas 
encuestas, pero que este tema no es competencia de la Comisión de Calidad. 

Los representantes de alumnos se quejan de la manera de llevar a cabo la evaluación de una asignatura, 
asignando un porcentaje muy alto de la calificación final a un único trabajo de mucha complejidad. Se 
sugiere que se intente solucionar el conflicto hablando el delegado o los representantes de alumnos 
directamente con el profesor implicado, sin perjuicio de que se puedan tomar otras acciones posteriores. 

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 18:30 horas del citado día. 

 

 

 

 

Fdo. Carlos Mª Fernández Marcos Fdo. Rosa María Román Cillán 

Coordinador de la Comisión Secretaria de la Comisión 
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